

Je croyais que vous parliez d'esprit criminelle.
Alors moi vous pouvez être sûr que pendant l'esprit criminelle, je baisse pas.
Parce que je voulais vous textoter l'autre jour en disant que ça va vraiment parce que vous avez vu notre petit chouchou, ce qu'il lui arrive.
J'ai jamais regardé ce que j'ai regardé.
Mais il n'est pas en plus judiciaire, il a rien fait, il a rien fait moi j'en suis sûr.
Mathieu Gregerbler, c'est notre chouchou Mathieu Gregerbler.
Et dans Dallas, qu'est-ce qu'il y a Bueves ou Hélène ?
C'est Kitchen, Kitchen.
C'est sur la une.
C'est gloquissime.
Alors il y a toute une équipe.
C'est un peu comme mission impossible, sauf que là ils n'ont pas de mission à pas retrouver un serial killer.
Ils sont censés rentrer dans l'esprit du criminel.
Voilà.
Ils font une analyse psychologique.
Il faut un profilat.
Et c'est du profilé.
Et puis il y a une fière semble, à chaque fois vous y pensez-vous aussi Isabelle.
Si vous me dites.
C'est parce qu'on va bien.
Elle ressemble à un caronidien dans la blonde.
À la connasse qui tape sur son ordinateur.
Tout l'épisode.
Ah mais oui.
Je vous pète la gueule un par un.
Comment elle s'appelle déjà ?
Pénélopée.
Pénélopée.
Vous ressemblez à Pénélopée.
Elle est là.
Elle dit.
Non c'est génial.
Alors cherchez-moi un médecin.
Oui mon amour.
Tout de suite.
Mon petit sucre.
Non.
Ah oui.
Cherchez-moi un médecin qui habite la Florie.
Un médecin qui habite la Florie.
Qu'aurait une mère aveugle ?
Qu'aurait une mère aveugle ?

C'est vrai.
Elle trouve tout.
Qui a un chien avec trois pattes.
Qui a un chien avec trois pattes.
Et alors elle sait tout.
Elle trouve tout.
Et puis elle a plein de nœuds dans les cheveux.
Comme ça.
Des décolletés.
Pour cacher ça les dors.
Absolument.
Elle est tout en couleur.
Tout en couleur.
Ça donne envie de regarder.
Et alors ?
Et il y a une autre.
Mais ça n'a aucun intérêt à ce que vous racontez.
Elle a.
Si, si.
Mais comment on sait.
Il y en a une.
Elle a un nez très très long comme Pinocchio.
La brune.
J'adore.
En fait là on n'avait pas de ravis.
On n'avait pas de questions.
Ah non mais j'adore l'esprit criminel.
Moi aussi j'adore.
Moi je préfère fait entrer l'accusé.
Ah ben ça n'a rien à voir.
Tu compares.
Tu compares deux choses.
Ben oui fait entrer l'accusé.
Tu peux croiser le mec quand même en bâché toi.
Dans disque-là.
C'est ma vieux blère.
Je m'aime.
J'aimerais évidemment poser une question sur mon joueur de foot préféré dans l'équipe de France.
Grizou.
Voilà.
Griezmann qui est quand même le meilleur joueur.
On l'appelle rarement par son prénom d'ailleurs.
Antoine Griezmann.

C'est le meilleur passeur.

Ah ben c'est le meilleur.

Toi nous Griezou.

C'est le meilleur de toute façon.

Franchement je trouve que les journalistes sont très dur.

Mais c'est pas ça.

C'est qu'on ne s'y attendait pas patron en fait.

C'est vrai qu'il fait une compétition incroyable.

Un poste qui n'est pas le sien d'habitude.

Oui.

Alors je vais vous dire.

J'ai revisionné tout un documentaire sur notre Coupe du Monde en 2018 en Russie.

Si on est champion du monde.

C'est grâce à lui.

C'est aussi grâce à lui.

Sauf que les journalistes nous l'oublient à chaque fois.

Mais pourquoi ?

Parce qu'il est discret.

Parce qu'il est modeste.

Je ne sais pas pourquoi.

Mais c'est pas qu'il l'oublie pas pour mieux que ça le Parisien ce week-end.

Ils lui ont mis après le match contre l'organisation.

C'est-à-dire ils lui ont mis 6 comme notes sur le monde.

Mais c'est des fouilles mères.

C'est n'importe quoi.

Parce qu'il est partout devant.

Mais derrière.

Il est même sur votre dos.

J'avais le maillot de drier ce match sur le dos.

Ah !

J'avais raison.

4 matchs de foot dans la journée.

Mais qu'est-ce que c'est ?

Ah ouais.

Ah là je commence à 11h00.

Ça a l'air de rendre intelligent en plus.

Avec des copains.

Je commence à 11h00.

Je me choisis des deux équipes.

Paf, paf, paf.

Vous parliez ?

Vous parliez ?

Déliver roux.

Deuxième match.

Troisième match.
La main dans le slip.
Une bière à côté.
Bah le bouffe quoi.
Mais comme tout le monde.
Mais comment le faire ?
Pas de respect pour les droits de l'homme.
Je boycote le cinquième match.
Mais vive le foot.
J'ai quand même regardé Mario au premier regard lundi dernier.
Alors que l'émission n'était pas diffusée
à cause de l'anniversaire de M6.
Parce que je suis tellement accro à cette émission
que je suis allé sur la plateforme Salto
où on peut regarder l'émission avec un épisode d'avant.
Donc je sais déjà qu'il y a de l'eau dans le gaz
entre la fille et les deux chiens.
Et non, 21 chiens et le mec au delou là.
Mais ça va bien se terminer entre eux quand même.
Je peux rien vous dire.
Il faudrait regarder lundi prochain.
Est-ce que là ils sont toujours mariés ?
Ça vous aille des nouvelles des anciens ?
Ça c'est vrai.
Combien de coupes ça encore ensemble ?
Quatre ou cinq.
Il y en a qui sont ensemble et qui ont des enfants aussi.
Ah ouais !
Mais là je suis en parler depuis.
Estelle, je peux vous demander un truc.
Juste pourquoi Laurent, il adore cette émission ?
Qu'est-ce que ça veut dire ?
Mais il est romantique Laurent.
Et voilà.
Mais oui, il m'arrive même de pleurer.
Parce que parfois on voit les familles pleurer.
Moi quand je vois des gens pleurer.
Mais Laurent il y a...
Je pense pas qu'ils soient romantiques,
ils rendent des pressions sur moi.
Vous pourrez un téléphone ?
C'est pas de rien d'avoir un téléphone.
C'est pas vrai.
Vous aimez les grosses têtes ?

Découvrez dès maintenant les contenus inédits
et les bonus des grosses têtes
accessibles uniquement sur l'appli RTL.
Déchargez dès maintenant l'application RTL.
RTL maintenant.
L'œil de Philippe Cavrivière.
Eric Dupont a été resté pour votre crédit.
Oui.
Alors vous avez parlé de 250 000 euros de dégâts
dans le tribunal.
Au début j'ai eu peur.
Je me suis dit merde.
Il lui enrayait sa montre.
Ça va nous.
C'est pas vrai.
Il a tout vendu.
Il n'a plus rien.
Cet homme n'a plus rien.
Cet homme est aux aboies.